Mit Unterstützung neue Ideen entwickeln und zur Umsetzung bringen

Gemeinde-Zukunftsscheck

Unter dem Schirm der AGENDA 2030 und mit dem neuen Slogan "Das Wir für die Zukunft" hat sich die Landentwicklung neu ausgerichtet. Jede Gemeinde bekommt einen Zukunftsscheck – und kann so die neuen Angebote nutzen.

In ihrem Tun baut die Landentwicklung Steiermark auf ein in über zwei Jahrzehnten gewachsenes, breites Netzwerk an Fachleuten und zählt neben den Baubezirksleitungen u.a. auch die Regionalmanagements und LEADER-Managements zu ihren Partnern in den steirischen Regionen.

Dieses Vertrauen in die Zukunft möchte der Verein nun jeder Gemeinde mit dem Zukunftsscheck schenken. "Jede Gemeinde des Steirischen
Zentralraumes
ist herzlich dazu eingeladen,
sich bei uns zu
melden und
einen Termin
zu vereinbaren.
Sehr gerne bringen wir unsere
Ideen und gute
Beispiele aus

der ganzen Steiermark mit zu einem Gespräch in die Gemeinde", spricht Geschäftsführerin Sandra Höbel eine Einladung zur Kon-



Der Verein Landentwicklung übersetzt Zukunftsideen in greifbare Konzepte

taktaufnahmeaus: "Eine unserer großen Stärken ist, dass wir in jeder Region vor Ort aktiv sind. In unserem Team aus Experten vieler Fachrichtungen arbeiten wir bedarfsorientiert und anpassungsfähig und stellen so die beste Unterstützung für jede steirische Gemeinde sicher."

ANZEIGE